

2021年2月1日

新千歳=中部線、新千歳=茨城線が就航 10 周年

スカイマークは、2021年2月1日(月)に新千歳=中部線と新千歳=茨城線が、それぞれ就航 10 周年を迎えました。これも日ごろご愛顧いただいているお客様や地域の皆様、関係各所のご支援によるものであり、心より感謝申し上げます。

就航以来、新千歳=中部線は延べ約 190 万人、新千歳=茨城線は延べ約 136 万人のお客様にご利用いただいております。現在では新千歳=中部線、新千歳=茨城線ともに毎日 2 往復*、運航しております。

本日は就航 10 周年を記念して、新千歳-中部便ではスカイマークオリジナルパッケージの「1st HOKKAIDO ベリークランチ」を、中部-新千歳便ではスカイマークと中部国際空港株式会社様のオリジナルの焼印を刻したどら焼き「千なり」をお渡しします。いずれも地元で人気のお菓子です。

当社は、これからも各就航地の魅力を発信するとともに、全てのお客様にご満足いただけるサービスをご提供できるよう、全社員一丸となって取り組んでまいります。

*現在は新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、便数を変更して運航しています。
なお、新千歳=茨城線は2月14日(日)までの路線運休が決定しております。(2月1日時点)

・記念品イメージ図



ベリークランチ



千なり

以上